
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは社長の近藤です。新年度が始

まり会宝産業にも新しい仲間が加わり、4月4日

から6日にかけて、新人研修を行いました。 

今回はフレッシュな高卒社員から社会人経験が

豊富な中途社員を含め6名が研修に参加し、講師

は全て役員をはじめとした社内メンバーで行いま

した。 

研修内容は、会社全体の事から会宝産業の社員

として働くために必要な知識や考え方を中心に構

成しました。 

そして知識を吸収するだけでなく、自ら発信し

頭を整理することや、チームワークの必要性を実

感するメニューも盛り込み、短期間ではあります

が、会宝人として当たり前の所作をすぐに覚え実

行してくれて嬉しく感じました。 

そしてコロナ禍で中止していた新人の「挨拶訓

練」も再開し、当社が掲げる「あいさつ日本一」

の意味を理解するだけでなく、実践もしていきま

す。きっとその「挨拶訓練」を見て、先輩社員も

「自分もきちんとしないと」と感じた人はいると

思います。 

ビジネスマナーの講座もあり、私も部屋の中で

見ていたのですが改めて学ぶことがあり、これは

ベテラン社員全員にも再度教育する場を検討する

必要があると感じ、今後実施していく予定です。 

会宝産業では、2014年から本格的に新卒採用

と新人研修を行っています。 

若い力が組織に与えるインパクトは戦力として

だけでなく、先輩社員に初心を思い出させるよう

な効果もあり、結果的に組織の活性化に繋がって

いきます。 

新人社員は、６月にテストやプレゼン大会など

もあるので、早期戦力として活躍できるように、

引き続き頑張って欲しいと思っています。 

会社が人を創るという考え方もありますが、会

宝産業では、社員は成長することで会社を支え、

支えられた会社は社会に貢献できるような人財づ

くりに注力したいと考えています。 

 2022年 4月4日～6日 新人研修 



 

 

 皆様こんにちは。4月上旬は暑いくらいの陽気で、桜も満開になり、四季が巡りゆくことを実

感しています。日射量も増え、気温も暖かく、昼夜の温度差があるこの時期はトマトが一番甘く美味しい

と感じます。私たちのトマトは4月で一旦終わりますが、有機栽培に切り替えることが決定してから、栽培

中のトマトには少しの有機肥料と水しかあげていません。それでも去年の同じ時期と同様に糖度は15度を

記録しました。これは一般的なメロンと同程度の糖度で、ご購入いただいているお客様からも好評をいた

だいております。 

 さて4月は3月に引き続き、こちらのハウス、羽咋圃場での有機栽培に向けた準備

を進めています。こちらのハウスでは着々と資材撤去が完了し、まっさらな状態にし

てから土壌への堆肥、有機肥料の投入を進めていきます。羽咋の圃場でも同様に堆肥

の投入、そして4月後半には畝たてを実施します。こちら

は30㎝の高畝にする予定で、そちらはまた別の機会にご

覧いただけると思います。 

 有機栽培に向けて、多種多様な取り組みを進めていま

す。5月にはいよいよ野菜苗の植え付けをしますので、次

回はそちらに関してご紹介します。お楽しみに(^▽^)/ 

（担当：畠中） 

     農業の取り組み ～農業事業部より～ 

 皆さまこんにちは、国内業務部営業支援課の永井萌恵です。入社してからあっ

という間に時間が過ぎ、今年の4月から社会人4年目に突入しました。時間が経

つのは早いですね。 

 私はお客様からお車を買取りさせて頂く部署で働いています。最初は右も左も分からず失敗することもあ

りましたが、周りの支えもあって色々仕事を任せてもらえるようになりました。新しいことを始めたり覚え

るたりすることは大変ですが、その分達成感ややりがいを感じられますね！  

 また通常業務にプラスしてSNSで情報を発信しています。皆さまもよかったらフォローよろしくお願いし

ます！ 

 プライベートでは去年新しくバイクを購入し、バイカーの仲間入りを果たしました！

ですが、去年は北陸ならではの雨や雪であまり乗ることができず残念な結果に…。ただ

その間にバイクカスタムを楽しめたので結果オーライといった感じでしょうか（笑）今

年は天気のいい日が多いので休日は友人とツーリングをして楽しみたいと思います！ 

●今月の出番 ● 
国内業務部 営業支援課                      

永井萌恵さんです                     

トマトはこちらの2つのサイトから

ご購入いただけます。 
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   今月のパチリ☆ 

 こんにちは。「農業の取り組み」でもお伝えしていますが、当社の農業は今後、有機栽培へとシフトする

ことになりました。当社農業の「顔」でもあったトマト（品名しあわせのトマト）も、今後は自然由来のも

のを使った栽培へと切り替えます。 

 これまでは契約している企業様に納品する他、地元の直売所や道の駅、そして2020年8月からはオンラ

インサイトのポケットマルシェさんで販売して来ました。特にポケットマルシェさんで販売するようになっ

てからは、全国にしあわせのトマトファンが広がり、嬉しい感想や温かい声援をたくさんいただきました。

本当にありがとうございます。 

 写真は有機栽培移行前のしあわせのトマトです。今は社

内でのみ販売していますが、それも間もなく終わりという

ことで、販売と同時に売り切れるという大人気ぶりです。 

 これからは有機栽培でいろいろな野菜の栽培に挑戦しま

す。皆さまにこれまで以上に安全でおいしい野菜をお届け

できる日を目指して頑張ります。(担当：川村) 

社員海外レポート  

 こんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。今回は中東の電気自動車関連ニュースとして、UAEとサ

ウジアラビアの動きを取り上げていきます。両国は再生可能エネルギーやエネルギー部門の脱炭素化への移

行において非常に積極的な動きを見せています。 

 まず、UAEの首都 アブダビでは新たに100基の電気自動車用急速充電器が配備されました。これはUAE

に拠点を置くスマートモビリティ・ソリューション・プロバイダーのパルス社を中心に行われ、12トンの

炭素排出が削減できるようになったそうです。(杉の木約71本が1年間に吸収するCO2量が1トンだそうな

ので、12トン吸収しようと思ったら852本分の吸収力となります。)ユーザーは、App Storeおよび

Google Playからアプリケーション「Pulse Charge」をダウンロードし、充電ステーションの場所を確認

できるほか、サービスの予約、充電、支払いをスマートフォン操作で行える段階にまで進んでいるそうで

す。 

 一方で、サウジアラビアでは電気自動車の普及が順調に進んでおり、自動車の電動化について各国をラン

ク付けする世界的な指標で、トップ50にランクインしました。今年の2月にサウジアラビアは、米国の電気

自動車（EV）ベンチャーであるルーシッド・モーターズと電気自動車の生産工場を設立するために合意し

たと発表しました。ルーシッド社は米国企業で、テスラなどと競合するプレミアム電気自動車を製造してお

り、サウジアラビアがその協力を得ることで、世界最大の石油輸出国が、EV産業の傍観者ではなく、参加

者になるための第一歩となりました。サウジアラビアがこれらの手段で指数順位を上げ続け、また初めて

トップ50に入りました。それは持続可能な未来に向けた意欲の高まりであり、今後数年間でさらなる進歩

が期待されると思います。サウジアラビアとUAEの両国は、ますます脱炭素化に向けて変化を遂げそうで

すね。※Gulf News 4月の記事から引用 
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 当社はラジオかなざわ様に、大変お世話になっております。「ラジオ版会宝通信」という毎月の番組の他

にもスポットCMも放送していただいています。 

 そんなラジオかなざわ様ですが、この度ラジオ局4社合同で新しい雑誌「R four」を創刊し、今月から大

型商業施設や道の駅などで設置されるそうです。この雑誌では、ラジオ局ならではのローカル情報誌とし

て、様々な発信をされるとのことですが、そんな「R four」の創刊号

スペシャル企画として当社のリベルトバックをご活用いただくことに

なりました。 

 雑誌内にあるクイズに答えると、抽選で15名様に商品が当たるとの

ことです。リベルトバックは自動車のシートベルトやエアバックを活

用した、とても丈夫で環境にやさしいリサイクル商品です。 

 今回のプレゼント品の中には、新作のリュックタイプも入っていま

すので、ぜひ「R four」をご覧ください。そして、たくさんのご応募

もお待ちしております。（担当：佐藤） 

 今月のトピックス ～新作 リュックタイプが当たる！？～ 

  相場情報 ～生産部より～ 
 こんにちは。会宝産業の山口です。インドに来て2ヶ月が経過しました。こちらは最低気温も30℃ほどま

で上がり、夏真っ盛りですが、いかがお過ごしでしょうか。 

 さて相場の話ですが・・上昇し続けている中国の鉄スクラップ相場ですが、再度11ヶ月ぶりの高値をつけ

ました。先月も同じ流れでしたが、政府によるゼロコロナ政策によって物流（省をまたぐ）が滞った事と

「春の需要」が重なった事で、先月は中国国内の

電炉で極端に在庫が減少し、それが原因で価格が

上昇しました。 

 一方、日本国内でも鉄スクラップは1月より上

昇し続けておりましたが、アジア圏の価格上昇が

一旦落ち着いた様子となった為、直近の話では5

月以降の価格上昇は弱まるとの見方も出ていま

す。引き続き、季節要因や世界情勢などの情報を

見ていく必要がありそうですね。 

2022年4月 見込み台数 

 入庫台数 900台          

 処理台数 850台     
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